

Viszerale Osteopathie

Viele Patienten kommen in die Praxis mit scheinbaren Beschwerden des Bewegungsapparates.

Teilweise können aber auch die Beschwerden auf Funktionsstörungen innerer Organe zurückgeführt werden.

Diese funktionellen Erkrankungen der inneren Organe im Zusammenhang mit dem Bewegungsapparat sind wesentlich häufiger als vielfach angenommen!

Diese Wechselwirkungen müssen gezielt diagnostiziert und behandelt werden.

Manuelle und osteopathische Diagnose- und Behandlungstechniken bieten hier erfolgreiche Lösungen als Alternative zu den herkömmlichen medizinischen Möglichkeiten.

Bei der viszerale Osteopathie werden die Organe sanft und direkt behandelt. Dies im Zusammenhang mit dem einhüllenden und stützenden Muskel- und Bindegewebe. Anheftungen und Verklebungen der Organe werden gelöst und gestautes Gewebe drainiert. Organfunktionen und Selbstheilungskräfte werden angeregt und krankhafte Mechanismen aufgelöst.